



www.mg.co.id

## Inter Bakal Hadapi AC Milan

**FLORENCE (IM)** - Derby Milan akan tersaji di perempatfinal Coppa Italia. Inter Milan yang lolos usai mengalahkan Fiorentina akan menghadapi AC Milan di babak delapan besar.

Nerazzurri merebut tiket ke babak perempatfinal Coppa Italia usai mengalahkan Fiorentina 2-1 dalam pertandingan di Artemio Franchi, Rabu (13/1) malam WIB, yang harus dituntaskan lewat perpanjangan waktu.

Inter sempat unggul lebih dulu lewat penalti Arturo Vidal. Fiorentina kemudian membalas lewat gol Christian Kouame di awal babak kedua. Skor 1 - 1 ber-

tahan hingga waktu normal habis sehingga membuat laga harus ditentukan lewat extra time. Romelu Lukaku kemudian jadi pahlawan Inter usai mencetak gol pada menit ke-119.

AC Milan sudah lebih dulu mengamankan tiket ke babak perempatfinal usai mengandaskan Torino lewat adu penalti di babak 16 besar, Rabu (13/1) dinihari WIB. Pertandingan perempatfinal antara Inter dan Milan akan digelar pada 27 Januari mendatang.

"Pertandingan itu di masa depan, sekarang masih di sini. Kami senang bisa memenangkan pertandingan hari ini melawan tim yang sangat kuat dengan pelatih hebat. Kami menang dan itu penting untuk kepercayaan diri kami dan kami harus terus seperti ini," kata Lukaku seperti dilansir Football Italia.

Dilansir oleh Opta, kemenangan atas Fiorentina mengantarkan Inter Milan lolos ke perempatfinal Coppa Italia selama tujuh musim terakhir secara beruntun. Pada 2017/2018, mereka juga harus bertarung hingga babak perpanjangan waktu untuk merebut tiket ke babak delapan besar. ● vdp

## Juve Menyulitkan Diri Sendiri

**TURIN (IM)** - Juventus harus bertarung hingga perpanjangan waktu saat melawan Genoa di Coppa Italia. Andrea Pirlo menyoroti kegagalan Juventus mempertahankan keunggulan.

Dalam pertandingan babak 16 besar Coppa Italia, di Allianz Stadium, Kamis (14/1) dinihari WIB itu, Bianconeri menang 3-2 lewat laga yang harus ditentukan lewat extra time.

Start Juventus dalam pertandingan ini oke. Mereka sudah unggul cepat lewat gol Dejan Kulusevski pada menit kedua. Alvaro Morata kemudian mengandaskan keunggulan Juventus lewat golnya pada menit ke-23. Namun, Genoa kemudian menipiskan ketertinggalan setelah Lennart-Marten Czyborra mencetak gol lima menit kemudian.

Pada babak kedua, keunggulan Juventus buyar. Filippo Melegoni mencetak gol pada menit ke-74 untuk mengubah

skor jadi 2-2 yang bertahan hingga waktu normal habis.

Pemain muda Juventus, Hamza Rafia, kemudian jadi pahlawan timnya di masa perpanjangan waktu. Gelandang berusia 21 tahun itu mencetak gol pada menit ke-104 untuk memberi Juventus kemenangan. Pirlo menyalahkan kegagalan timnya menuntaskan pertandingan dalam waktu normal. Dia menyebut Juventus menyulitkan diri sendiri. "Kami menyulitkan diri sendiri, karena kami sudah main bagus di babak pertama, kemudian konsentrasi terpecah dan jadi lebih sulit. Ini disayangkan, karena kami sudah melakukan apa yang diperlukan dan seharusnya bisa mengendalikan situasi dengan lebih baik. Coppa Italia adalah target, jadi menang dan lolos ke babak berikutnya itu penting," ujar Pirlo kepada RAI Sport seperti dilansir Football Italia. ● vdp



HAMZA RAFIA  
Pemain Juventus



PHIL FODEN  
Pemain Man. City

## City Ramaikan Persaingan Liga Inggris

**Phil Foden percaya timnya masih bisa lebih baik lagi, mengingat sejumlah pemain masih absen seperti Sergio Aguero. Tapi setidaknya ada momentum yang terjaga dengan kemenangan tipis atas Brighton.**

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City meramaikan persaingan di papan atas klasemen Liga Inggris usai kemenangan tipis atas Brighton & Hove Albion, di Etihad Stadium, Kamis (14/1) dinihari WIB. Gol tunggal The Citizens dicetak Phil Foden.

Kemenangan ini mengangkat City ke posisi tiga klasemen Liga Inggris, berbekal 32 poin dari 16 pertandingan. Kevin de Bruyne dkk punya kesempatan untuk menyalip Liverpool, yang hanya berjarak satu poin di posisi tiga dengan sudah memainkan satu laga lebih banyak. Ini jadi kemenangan keempat yang dibukukan City secara beruntun di Premier League. Tim arahan Pep Guardiola

itu sudah melewati delapan pertandingan terakhir di Premier League tanpa tersentuh kekalahan.

Manchester City bisa saja menang dengan skor lebih besar jika Raheem Sterling tidak gagal dalam eksekusi penaltinya di babak kedua. Secara keseluruhan, tuan rumah bermain lebih dominan tapi Brighton juga patut diapresiasi.

Brighton tampil gigih dan rapat di area kotak penalti mereka, sehingga cukup bikin frustrasi City. Alotnya Brighton bikin Guardiola bisa menikmati kemenangan tipis ini. Kami sejak awal tahu akan seberat apa pertandingan ini. Brighton punya mentalitas bagus.

Kami melakoni babak pertama dengan bagus dan punya peluang-peluang," ungkap Guardiola seperti dikutip BBC.

Ia menambahkan, timnya butuh penampilan solid untuk memenangkan setiap laga. "Setelah kami melewatkan kesempatan-kesempatan yang sangat bagus di babak kedua, mereka bermain lebih baik. Kami butuh memenangi laga-laga semacam ini. Ini pelajaran bagus buat kami. Setiap pertandingan berikutnya akan seperti ini," ujarnya.

Duet Ruben Dias dan John Stones juga bikin Manchester City begitu sulit ditembus. Mereka menjadi tim yang paling minim kebobolan di Liga Inggris musim ini.

Lini belakang Man City kembali tampil prima sepanjang 90 menit untuk menorehkan clean sheet. Ini merupakan clean sheet ke delapan City di Liga Inggris 2020/2021.

Torehan tersebut semakin mempertegas kukuhnya lini pertahanan tim Manchester Biru. Man City juga menjadi

tim dengan jumlah kebobolan paling sedikit di Liga Inggris musim ini. Gawang Manchester Biru baru bergetar 13 kali dalam 16 laga.

Dias tampil apik sejak kedatangan Man City dari Benfica musim panas ini. Sementara, Stones perlahan mampu kembali menemukan permainan terbaiknya. Ia bangkit setelah kerap dipinggirkan ke bangku cadangan pada awal musim ini.

Kombinasi apik yang kembali ditunjukkan oleh Dias dan Stones mendapat pujian dari Guardiola. Meski demikian, manajer asal Spanyol tersebut menegaskan bahwa clean sheet di laga ini hadir bukan sekadar karena peran lini belakang Man City, tapi juga berkat kerja keras seluruh pegawai tim.

"Tentu saja. Ruben dan John lagi-lagi tampil sangat bagus. John membuat kekel yang luar biasa saat kami kehilangan bola. Namun secara keseluruhan, ini adalah clean sheet lain yang kami buat. Oleh karena itu, ini lahir dari kerja keras dari semua pemain,

bukan cuma empat bek saja. Itu adalah hal terbaik yang bisa kami hadirkan hari ini. Kami harus berjuang dalam 10 atau 15 menit terakhir pertandingan," ujar Guardiola.

Phil Foden percaya timnya masih bisa lebih baik lagi, mengingat sejumlah pemain masih absen salah satunya Sergio Aguero. Tapi setidaknya ada momentum yang terjaga dengan kemenangan tipis atas Brighton.

"Pastinya terasa seperti kami telah kembali ke level terbaik. Kami memetik kepercayaan diri dari beberapa hasil terakhir. Kami bisa saja tampil lebih baik lagi di laga ini, tapi secara keseluruhan saya sangat bangga dengan tim. Ini hasil yang bagus," kata Foden dikutip BBC.

Walau menang, ia tetap memuji tim lawan yang punya pertahanan kokoh. "Brighton bertahan dengan sangat baik dan punya rencana yang bagus. Mendapatkan gol sebelum turun minum sangatlah penting. Ternyata itu jadi gol kemenangan, jadi saya senang," kata pemain 20 tahun tersebut. ● vit

## Tottenham Kurang Menggigit

**JAKARTA (IM)** - Jose Mourinho menyoroti kegagalan Tottenham Hotspur mengunci pertandingan lawan Fulham. Alih-alih melakukannya, Lilywhites malah kecolongan.

Tottenham Hotspur bermain imbang 1-1 kontra Fulham di Tottenham Hotspur Stadium, Kamis (14/1) dinihari WIB dalam lanjutan Liga Inggris. Unggul lebih dulu melalui Harry Kane di babak pertama, Tottenham lantas dibobol Ivan Cavaleiro di paruh kedua.

Hasil seri ini disayangkan oleh Mourinho, melihat banyaknya peluang yang dicatatkan timnya. Ada enam peluang on target, dengan beberapa kandas karena penampilan gemilang kiper Fulham Alphonse Areola.

Di samping itu, sang manajer percaya semestinya penyelesaian-penyelesaian akhir tersebut bisa lebih baik lagi. Sementara Fulham di lain sisi memberikan perlawanan ketat, mencatatkan empat tembakan mengarah ke gawang.

Mourinho makin gemas dengan penampilan timnya setelah menyaksikan gol Fulham. Ia percaya gol tersebut terjadi lebih karena kesalahan pertahanan timnya sendiri, yang gagal menjaga Cavaleiro.

"Kami harusnya mengunci laga tapi kami tidak melakukannya. Tapi Anda juga harus mencatatkan clean

gol yang sangat bisa dihindari. Pemain-pemain penjaga ada di sana, bahkan tidak ada keunggulan jumlah pemain (di dalam kotak penalti).

"Tapi Anda juga harus mencatatkan clean

sheet, bukan melakukan kesalahan-kesalahan. Itu adalah

penalti pada gol (Fulham)," ungkap Mourinho dikutip BBC. ● vit



HARRY KANE  
Pemain Tottenham

## Piala Super Prancis Milik PSG

**LENS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) berhasil menjadi juara Trophée des Champions usai mengalahkan Marseille 2-1. Trofi ini menjadi raihannya pertama Les Parisiens di bawah asuhan Mauricio Pochettino.

Trophée des Champions, atau Piala Super Prancis 2020, digelar di Stade Bollaert-Delelis, Kamis (14/1) dini hari WIB. Laga ini mempertemukan juara Ligue 1 dan juara Coupe de France musim lalu.

Mengingat PSG berhasil menyapu bersih semua gelar itu, maka Marseille yang berstatus runner-up Ligue 1 pun didapuk menjadi lawan.

Di babak pertama, Marseille mengancam lebih dulu di menit ke-11, namun tembakan Boubacar Kamara melambung di atas gawang. PSG balik menyerang. Ada sundulan Mauro Icardi yang hampir membawa Les Parisiens unggul, namun masih melebar. Dua sepakan jarak jauh Angel di Maria di menit ke-24 dan 27 juga tak men-

garah ke gawang.

PSG akhirnya unggul di menit ke-39. Sundulan Icardi berhasil ditepis kiper Marseille, Steve Mandanda, namun bola muntah disambar kembali oleh penyerang Argentina itu dengan tap-in sederhana. Bola masuk, PSG memimpin 1-0.

Di babak kedua, PSG menambah gol lewat penalti Neymar. Tertinggal dua gol, Marseille tak menyerah begitu saja. Dimitri Payet mengejutkan lewat golnya di menit ke-89 usai memanfaatkan umpan Thauvin, namun upaya itu terbilang telat. ● vit



MAURO ICARDI  
Pemain PSG

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

Alas Atap, Cladding, Lantai, Logam, Partisi

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board terdapat Miscoil kami!

Tahan Kelembaban, Tahan Jamur, Tahan Api, Kuat & Tahan Benturan, Tahan Rayap, Kelempasan, Mudah dipaku & disekrup, Perawatan Halus (tidak perlu dilapisi)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grahita GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpta@dinamika.com